

Das Kiri-Mädchen

AkiXGaara/*/AkiXKuma ~kapi 24 is da^^~

Von Yamadera

Kapitel 1: 16 Jahre später

Hi Leute!

Ich bin erstaunt, dass bei einigen meine FF doch ein bisschen gut angekommen ist. Ich muss erst mal meinen fleißigen Kommischreibern danke!

Danke an:

Sweet-Lu

_Gaara_Sabakuno_

Joe_Freak

LailaTheNight

Ashley_Kaiba

Ich hoffe das 2.Kapi ist genauso gut geworden, wie ihr erhofft!

So los gehts!

~~~~~

1.Kapitel : 16 Jahre später

Es vergingen 16 Jahre. Das kleine Mädchen war heran gewachsen und war nun eine Junge Frau, der die ganze Männerwelt des Dorfes nach sah, wenn sie die Straße entlang ging. Sie war bei allen im Dorf beliebt.

Sie war gerade auf dem Weg zum Trainingsplatz, als sie jemand hinter sich rufen hört: „Hey warte doch mal!“ Sie wandte sich um und über ihr Gesicht huschte ein lächeln. Es war ihr Teamkollege Kuma Hitorochi. Sie bildeten seit 4 Jahren mit ihrem anderem Teamkollegen Seishiro Aoki ein Ninja-Team.

„Morgen Kuma!“, sagte sie fröhlich.

„Morgen Aki!“, begrüßte er das Mädchen namens Aki. Aki, eigentlich Akira Minuzuka, dreht sich wieder um und setzte ihren weg fort.

„Wie kommst, dass du schon so früh auf dem Beinen bist?“, fragte sie ihren

Teamkollegen, der sonst immer erst in letzter Minute kam.

„Naja meine Mom hat mich aus dem Haus geworfen. Sie sagte, ich solle das erste mal nicht erst 1 Minute vor Trainingsbeginn antanzen“, seufzte Kuma. Aki lachte, was er nicht verstand (unser kleiner Kuma ist nicht unbedingt der hellste Ninja XD), doch er wollte auch nicht irgendwie nach Fragen.

Als die beidem am Trainingsplatz 12 ankamen, fanden sie Seishiro vor. Er war aber nicht allein. Ihr Sensei, Sensei Kato Limako, war auch schon da. Beide blickten auf, als sie hörten wie Aki und Kuma ankamen.

„Ah morgen ihr beiden“, begrüßte sie ihr Sensei.

„Morgen Sensei Kato“, begrüßte Aki ihn. Ihr Sensei war ein sehr netter Mann. Man konnte sich immer auf ihn verlassen. Egal ob man Probleme mit der Familie hatte oder gerade vor einer schwierigen Situation stand, man konnte zu ihm gehen und er half seinen Problemen.

Sie begannen ihr Training. Es war zwar hart aber sie lernten gut und schnell. Alle 3 sind sehr starke Genin. Sie sind das 2.stärkste Team aus Kiri-Gakure. Doch, dass sie das 2.stärkste Team waren hatte nichts zu sagen. Sie wussten sie mussten hart trainieren, um nicht irgendwann das schwächste Team zu sein.

Die Sonne ging schon langsam unter. Doch das Team um Aki trainierte immer noch. Ohne Pause trainierten sie schon den ganzen Tag lang.

„So Leute jetzt reicht es! Es ist schon spät! Geht nach Hause“, unterbrach Sensei Kato das Training. Die drei sanken erschöpft auf den Boden. Sie waren geschafft. Aki lag der Länge nach auf dem Boden und schaute in dem Himmel. Wie schön es doch aussah, wenn die untergehende Sonne seine schönsten Farben auspackte und den Himmel somit färbte.

Sie seufzte kurz und stand dann auf. Kurz streckte sie sich noch. Die beiden Jungs lagen auch auf dem Boden. Aki ließ ihren Blick über sie schweifen. Ein Schmunzeln kam ihr übers Gesicht. Kuma und Seishiro waren eingeschlafen. Sie sahen so friedlich aus, wenn sie schliefen. Leise schlich sich Aki weg und machte sich auf den Weg nach Hause.

Aki wusste, dass die Personen, die sie Mom und Dad nannte, nicht ihre leiblichen

Eltern waren. Sie hatte einmal gelauscht, wie sich ihre Eltern darüber unterhielten. Zuerst war Aki geschockt, doch nachdem sie ihre Eltern drauf angesprochen hatte, verstand sie, warum ihr es ihre Eltern verschwiegen hatten. Bis jetzt hat Aki nie erfahren, wo sie herkam. Sie wusste nur eins: Irgendwann würde sie es heraus finden und dann würde sie ihre wahren Eltern finden.

~~~~~

So das wars erstmal!

Wenns euch gefallen hat dann lasst mir doch bitte ien Kommi! Auch wenn ihr irgendwelche Kritik habt nur raus damit! Man muss ja seine Fehler wissen, damit man sie verbessern kann.

Bye

sweet-kakashi